

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pour rapport immédiat.

4.—(29456) Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant de faire voter une somme additionnelle, au montant de \$230.26, pour le paiement final des comptes dus, en rapport avec la construction des fondations de la Bibliothèque.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—(29498) Soumise une communication du Secrétaire de la Cité d'Outremont, recommandant le changement du nom de l'avenue Maplewood.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pour rapport immédiat.

6.—(29506) Soumise une communication de M. Noé Cloutier, demandant la permission d'établir une voie de tramways sur l'avenue du Parc et de l'Isle.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer et au Département en Loi, pour rapport.

7.—(29484) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant de rembourser à M. F. Pepin une somme de \$8.60, étant le dépôt fait en rapport avec la démolition d'une bâtisse située au coin des rues de Montigny et Beaudry.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

8.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$3,213.27, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

9.—(23348) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de l'action prise par MM. Léon Giguère et al. vs la Cité (C. S. No. 2474) en payant aux demandeurs une somme de \$6,077, ainsi que les frais taxables dus à date.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite action, en payant aux demandeurs une somme de \$6,077 à même le Fonds de Réserve, la question des frais devant faire le sujet d'un rapport subséquent du Département en Loi.

10.—Soumise une communication de MM. H. N. & E. Lapointe, se déclarant prêts à accepter le paiement (sous protêt) du prix de vente d'une partie d'un terrain portant le No 300 du Cad. de la Paroisse du Sault-au-Récollet.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Cité peut sans s'exposer payer ainsi sous protêt le prix de vente du lot en question.

11.—(29497) Soumise une communication de la "Montreal City Mission", demandant une exemption de taxes sur sa propriété située rue Cadieux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale, pour rapport.

12.—(29494) Soumise une communication de M. J. Stephen, offrant de vendre un lot sur la rue St-Patrice.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Resolved: To refer the same to the Superintending Engineer of the Road Department, for an immediate report.

4.—(29456) Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that an additional sum of \$230.26 be voted for the final payment of the accounts due in connection with the construction of the foundations of the Library.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

5.—(29498) Submitted a communication from the Secretary of the Town of Outremont, recommending that the name of Maplewood avenue be changed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Superintending Engineer of the Road Department, for an immediate report.

6.—(29506) Submitted a communication from Mr. Noé Cloutier, asking that he be allowed to lay a tramway track on Park & Island avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Engineer in charge of Railways and to the Law Department, for a report.

7.—(29484) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. F. Pepin be refunded a sum of \$8.60, deposited by him in connection with the demolition of a building situated at the corner of de Montigny and Beaudry streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

8.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating \$3,213.27, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

9.—(23348) Submitted a report from the Law Department, recommending that the action taken by Mr. L. Giguère et al. vs. the City (S. C. No. 2474) be settled by paying to Plaintiffs a sum of \$6,077 and to his attorneys the taxable costs due to date.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the settlement of said action by paying to the Plaintiffs a sum of \$6,077 ex-Reserve Fund, the question of the costs to be the subject of a subsequent report from the Law Department.

10.—Submitted a communication from Messrs. H. N. & E. Lapointe, stating that they are prepared to accept (under protest) the payment of the purchase price of a part of a lot of land bearing No. 300 of the Cadastre of the Parish of the Sault-au-Récollet.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know if the City may thus pay under protest the purchase price of said lot of land without incurring any liability.

11.—(29497) Submitted a communication from the Montreal City Mission, asking that their property, situated on Cadieux street, be exempted from taxes.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Director of Municipal Assistance, for a report.

12.—(29494) Submitted a communication from Mr. J. Stephen, offering to sell to the City a lot of land situated on St. Patrick street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was